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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

６/29 

（木） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 玉城 哲郎 ５  

３ 前田  潤 ８  

 ４ 平田 健人 11  

５ 長嶺 安浩 12  

６/30 

（金） 

６ 金城  敏 13  

７ 金城  敦 15  

８ 金城  悟 16  

９ 大城むつみ 19  

10 賀数 郁美 20  

７/３ 

（月） 

11 金城 幸盛 23  

12 浦崎  暁 27  

13 徳元 敏之 30  

14 伊敷 郁子 31  

15 山城  渉 34  

７/４ 

（火） 

16 西平 賀雄 37  

17 新垣 勇太 38  

18 山内 竜二 40  

19 大田  守 

 

42  

20 新垣 安彦 44  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 定員適正化計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 旧南部病院跡地利用

について 

 

(1) 消防の職員定数について 

ア 職員を増やす考えはありませんか 

 

(2) 消防広域化について 

 ア 広域化に向けて今年度の取組はどう

いったものがありますか 

  

 

(1) 市長部局の職員定数について 

 ア 計画を受けて職員をどのように増員

していきますか 

  

(2) 教育委員会の職員定数について 

ア 職員定数が減員となっていますが理

由は何ですか 

  

 

(1) 市内の消された横断歩道について 

 ア その後の対応はどうなっていますか 

 

(2) 通学路の安全確保について 

ア 児童生徒の登下校時の安全対策はど

うなっていますか 

 

 

(1) ３月定例会で可決された修正案による

各事業への影響について 

 ア 遅れなどの影響はありませんか 

 

(2) ふれあいセンターの整備について 

ア 整備に向けて女性やお年寄りなどの

声は反映されますか 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

５ 市有地の有効活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ こども未来行政につ

いて 

 

(3) 社会福祉センターの建て替えについて 

ア 老朽化している同センターの建て替

えについて要望等は出ていませんか 

 

 

(1) 糸満幼稚園跡地の有効活用について 

 ア 周辺自治会からも要望が出ています

が同跡地の利用計画は決まりました

か 

 

(2) 字糸満1943番地37の土地の売却に至る

経緯について 

 ア この土地の売却に至った経緯を説明

してください 

 

 

(1) 新型コロナウイルスの５類移行による

行政サービスの変化と告知について 

 ア 新型コロナウイルスの５類への移行

に伴って変更となったサービスとそ

の告知方法を教えてください 

 

(2) 南部広域行政組合ごみ処理施設の建設

について 

 ア 建設候補地決定に向けてのこれまで

の取組と今後の予定を教えてくださ

い 

 

 

(1) 今年度の待機児童について 

 ア 今年度の待機児童数を教えてくださ  

い 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

８ 教育行政について 

 

(2) 西崎こども園の公私連携の取組につい

て 

ア 同園の公私連携の内容を教えてくだ.

さい 

 

 

(1) 指導主事の役割について 

 ア 指導主事はどのような役割を担って

いますか 

 

(2) 給食センター移転計画の進展について 

 ア 今後の計画を教えてください 

 

(3) 高嶺小中一貫校について 

 ア これまでの取組と今後のスケジュー

ルはどうなっていますか 
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質問順 ２ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市スポーツ観光

交流拠点施設（屋内運

動場）について 

 

 

 

 

 

 

２ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) プロ野球千葉ロッテマリーンズのキャ

ンプまでに完成は間に合いますか 

 

(2) 使用料はどの自治体を参考にするか 

  

(3) ネーミングライツの公募はいつ頃しま

すか。また、要綱等はできていますか 

 

 

(1) スポーツキャンプ等受入協力会、出店組

合とはどのように連携をとりますか 

 

(2) ファンや市民と選手の交流はどのよう

に考えているか 

 

(3) プロ野球のキャンプ期間中に強制では

ないが職員等に業務中プロチームのユ

ニホーム、Ｔシャツ等を着用するのはど

うか 

 

(4) 経済効果はどれぐらい見込めますか 

 

 

(1) 現在の小学校、中学校の給食費の月額を

教えてください 

 

(2) コロナウイルス感染症対応地方創生臨

時交付金が終了したときには高騰分差

額 2,570万円はどう補うか 

 

(3) 地産地消食材提供事業はこれからも活

用できますか 

 

(4) ５月の残量調査の結果はどのぐらいで

したか 
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質問順 ２ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

５ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

６ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 児童館について 

 

 

 

 

８ 西崎運動公園及び親

水公園について 

 

(1) ふるさと納税返礼品でプロスポーツキ

ャンプのチームと糸満市がコラボした

商品を開発できないか 

 

(2) ふるさと納税の使い道で使途指定なし

（市長におまかせ）の寄付額と何に使わ

れているかを教えてください 

 

 

(1) 令和５年度の待機児童の見込みは何人

ですか 

 

(2) 糸満市認可こども園は小規模も含め何

園ありますか 

 

 

(1) 中学校制服のリサイクルはできないか 

 

(2) 小学校、中学校の体育着、教科書等その

他授業に関わる教材は１人当たりどれ

ぐらいの金額がかかりますか 

 

(3) 現在、不登校児童生徒は何人ですか（小

学校高学年から中学３年生まで） 

 

 

(1) 糸満市に何施設ありますか 

 

(2) 三和地域に設置できないか 

 

 

(1) 現在、破損、使用していない遊具は何か

所ですか 
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質問順 ２ 氏名 ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

９ ８月に開催されるバ

スケットワールドカ

ップについて 

 

 

 

10 ６月 19 日ルカン礁漂

流について 

 

 

11 雨水管、汚水ますにつ

いて 

 

(2) 繁茂しているところの除草は定期的に

していますか 

 

 

(1) 糸満市はどのように関わりますか 

 

(2) どの国でもいいので宿泊施設や西崎体

育館を使用してもらう考えはないか 

 

 

(1) 事故の経緯について糸満市は把握して

いますか 

 

 

(1) 雨水管について、現在何か所工事してい

ますか 

 

(2) 阿波根兼城線汚水ます移設工事はいつ

終わりますか、またどのような設計です

か 
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質問順  ３ 氏名  ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南部広域行政組合ご

み焼却処分場につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高嶺小学校校舎改築

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 国民保護法について 

 

(1) 構成自治体はどうなっているか 

 

(2) 八重瀬町に計画されていた焼却場計画

が白紙に戻された理由はどういうこと

か 

 

(3) 糸満市においてどのような影響がある

か 

 

(4) 国補助金の返還額は幾らか 

 

(5) 今後どのように取り組むのか 

 

 

(1) 令和４年度の入札不調の責任はどこに

あるのか 

 

(2) 入札不調になったことによって損失し

た金額は幾らか 

 

(3) 物価高騰以外の問題はなかったか 

 

(4) 今後の計画と進捗状況を伺う 

 

 

(1) 糸満市の計画について 

 ア Ｊアラートのサイレン音は何の法令

によるものか 

 イ 敵国のミサイル攻撃を受けたときに

備えて全市民の避難するシェルター

を建設する計画があるか 

 ウ 全市民が避難をするシェルターを造

るのにどれだけの予算が必要か 

 エ 毒ガス攻撃を受けた場合に備えてど

のような対策をしているか 
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質問順  ３ 氏名   ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

４ 児童館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

６ 熊野鉱山敷地内にあ

るシーガーアブにつ

いて 

 

 

７ 市職員の働き方につ

いて 

 

 オ 核攻撃を受けた場合に備えてどのよ

うな対策をしているか 

 

 

(1) 糸満市全中学校区に設置することにつ

いて 

 ア 児童館はどのような目的をもって設

置されているか 

 イ 職員はどのように配置されているか 

 ウ 居場所づくりが重要になっているが

児童館の果たす役割は何か 

 エ 全国的に見れば児童館が全くない自

治体がある中で糸満市には２つの児

童館があるが、三和、高嶺、兼城、潮

平の４つの中学校区にはない。このこ

とをどのように認識しているか 

 

 

(1) 摩文仁集落内の市道に落ちる平和祈念

公園の松ぼっくりや松葉について 

 ア その清掃作業は市の管轄のものか 

 イ 県の責任とも思えるが、県への申入れ

は行われているか 

 

 

(1) 埋蔵文化財保護の観点からどのように

認識しているか 

 

 

 

(1) 市職員には正職員のほかにどのような

形態があるか 

 

(2) 職員の雇用形態ごとの人数はどうなっ

ているか 
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質問順  ３ 氏名   ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

  

(3) 会計年度任用職員の待遇改善はどこま

で改善されたか 

 

(4) 会計年度任用職員について、職務に慣れ

た頃に５年で継続できなくなる場合が

あるのはもったいなく、残念に思うがそ

うせざるを得ない理由は何か 
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質問順  ４ 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ キャリア教育につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２ 特産品などのＰＲ活

動について 

 

 

 

 

 

３ 公園整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 西崎東水路について 

 

 

 

 

 

 

５ 生理の貧困について 

 

 

 

 

(1) 一人一人の社会的・職業的自立に向け、

必要な基盤となる能力や態度を育てる

ことを通して、キャリア発達を促す教育

について 

 ア 子供たちへ将来の選択肢を増やすた

めのキャリア教育を糸満市の教育現

場で取り入れる考えがないか伺う 

 

 

(1) 現在、糸満市が行っている商品・特産品 

を広くＰＲするための活動について 

 ア どのような活動をしているのか、これ 

からどのような活動をする予定なの 

か伺う 

 

 

(1) 遊具が使用禁止となっている公園につ

いて 

ア 使用禁止措置を取っている公園は市

内に幾つあるのか伺う 

 

 イ 今後遊具などの修繕等の見込みがあ

るのか伺う 

 

 

(1) マングローブ撤去の進捗状況について 

 

(2) 周辺地域に住んでいる市民からごみが

大量に流れているという声があったが

原因と対応について伺う 

 

 

(1) 市内の子供たちの生理の貧困への認識

及びこれからの対応について 

 ア 昨年度から教育現場の声を聞くなど

進展があったか伺う 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市青年団協議会

について 

 

 

 

２ 職場体験学習につい

て 

 

 

 

３ ごみ問題について 

 

 

 

４ 地域行政について 

 

 

 

 

 

５ 糸満市武富土地区画

整理事業内公園につ

いて 

 

 

６ 西崎運動公園につい

て 

 

(1) 今年５月に総会を行い数年ぶりに新役

員も決まり再出発した協議会だが、今後

の活動内容について伺います 

 

 

(1) 近年ではコロナ禍との関連で職場体験

学習が行われていないと思うが、教育委

員会の見解を伺います 

 

 

(1) 資源ごみ袋を廃止して間もないがその

後の状況を伺います 

 

 

(1) 北波平自治会から行政への要請につい

て 

 ア これまでどのような要請があったか

伺います 

 

 

(1) 令和４年12月、区画整理事業施行者より

移管されたと思うが、今後の市の見解を

伺います 

 

 

(1) 糸満市スポーツ観光交流拠点施設整備

工事（屋内運動場）の進捗状況について

伺います 
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質問順  ６ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 土地開発事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

３ 観光行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市民行政について 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ ロジスティクスパークに入居する企

業について伺う 

 ウ ターミナルゾーンの用途、実施計画に

ついて伺う 

 

 

(1) 企業版ふるさと納税について 

 ア 令和２年10月より始まった人材派遣

型ふるさと納税制度について伺う 

 イ 本市で採用する予定があるか伺う 

 

 

(1) 本市で宿泊を伴う観光客について 

 ア これまでのピーク時の年間宿泊人数

を伺う 

 イ 昨年新たに大型リゾートホテルが建

設され、今後さらに宿泊客は増えるこ

とが期待されているが、想定している

年間宿泊人数を伺う 

 

(2) 域内で宿泊した観光客などから宿泊代

金に上乗せして徴収する宿泊税につい

て 

 ア 制度の内容を伺う 

 イ 本市で採用する予定があるか伺う 

 

 

(1) 本市の自治会について 

 ア 自治会加入率を伺う 

 イ 自治会のない地域を伺う 
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質問順  ６ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 農業行政について 

 

 

 

 

 

７ 環境行政について 

 

(2) 地域の保安灯について 

 ア 設置目的を伺う 

イ 電気料、故障した際のメンテナンス等

はどこが負担を担うか伺う 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎建設の進捗状況を伺う 

 

(2) 市内小中学校の給食費について伺う 

 ア 保護者が負担する年間の給食費の総

額を伺う 

 イ 給食費無償化の計画があるか伺う 

 

(3) 土日の部活動の地域移行について 

 ア 本市のこれまでの取組を伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

 

(1) ビニールハウス等の補助事業について 

 ア 主な補助内容を伺う 

 イ 長年使用している鉄骨ハウス等の修

繕に対して補助事業があるか伺う 

 

 

(1) 回収の受付を行い、粗大ごみを出したら

シールを剥がされ盗まれてしまうケー

スが多いと市民の声があるが現状と対

策について伺う 
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質問順 ７ 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市有財産について 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業について 

 ア プレハブ校舎を運動場に造る計画だ

が小学生の運動場の利用計画を伺い

ます 

 イ 中学校の運動場の利用計画を伺いま

す 

 

 

(1) 自治会活動を支援するふるさと納税に

ついて 

 ア うるま市の自治会活動を支援するふ

るさと納税制度の内容を伺います 

イ 市は、その制度に取り組む考えはない

のか伺います 

 

(2) ふるさと納税制度により、他市への寄附

で減少した市民税の金額は幾らか直近

３年間を伺います 

 

 

(1) 市有地の処分の方法を伺います 

 

(2) 直近３年間の市有地売払い一般競争入

札の取組状況を伺います 

 

(3) 旧ボウリング場西側にある字糸満1943

番地の37の処分方法を伺います 
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質問順  ８ 氏名 12番 金城 悟   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 給食費無償化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 交通安全について 

 

 

 

 

 

 

(1) 今年度から給食費を無償化にした県内

自治体を伺う 

 

(2) 給食費完全無償化の財源を伺う 

   

(3) 本市の現時点の地方創生臨時交付金残

高を伺う 

 

(4) 糸満市立学校給食センター運営に関す

る規程の第５条を伺う 

 

(5) 給食費の直近３年間の未納額を伺う 

 

 

(1) 糸満ロータリーのラウンドアバウト交

差点の進捗状況を伺う 

 

(2) 中央にモニュメントを設置する考えは

ないか伺う 

 

(3) 西崎６丁目近隣公園東側に保安灯を設

置できないか伺う 

 

(4) 市道管理の担当所管及び業務を伺う 

 

 

(1) 白銀釣具店前交差点の安全確保につい

て 

  この案件は以前に小学校へ通う児童の

保護者と近隣にある小学校及び県立高

校、特別支援学校等の連名で要請書が提

出されています。その後白銀釣具店前交

差点にて私を含め保護者の方、警察官、

建設課、市民生活環境課を交えて現場検

証まで行いましたがそこで伺う 
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質問順  ８ 氏名 12番 金城 悟     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

   

 

 

 

 

 

 

４ 防災について 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

６ 帆掛けサバニの振興

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ ミーカガン発明者玉

城保太郎氏について 

 

 ア 信号機設置及び路面の注意喚起の進

捗状況を伺う 

 

(2) 押しボタン式歩行者横断点滅機「ぴかっ

とわたるくん」とは何か伺う 

 

 

(1) 市内小中学校に防災頭巾を配布してい

るか伺う 

  

(2) 沖縄県は起震車を保有しているのか伺

う 

  

(3) 地域防災マネジャーの活動を伺う 

 

 

(1) 糸満漁港北地区北第４ゲート内につい

て 

 ア ドラム缶 100本余りが放置されている

が把握しているか伺う 

 イ 放置漁船の撤去を求めるがどうか 

 

 

(1) 帆掛けサバニの市文化財指定について 

 ア 帆掛けサバニは市の重要な文化財で

あると考えるが、帆掛けサバニを市の

文化財に指定できないか伺う 

 イ 帆掛けサバニの伝統継承のためには、

造船技術や造船技術者を残すことが

重要であると考えるが、文化財に指定

することは可能か伺う 

 

 

(1) ミーカガンが発明された経緯を伺う 
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質問順 ８ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 玉城保太郎氏が天皇から発明の功労賞

をもらったのはいつか、また経緯を伺う 

  

(3) 本市からも功労賞を授与してはどうか 

 

(4) 玉城保太郎氏の功績をたたえて銅像を

建立してはどうか 

 

(5) 玉城保太郎氏の娘の長田文子氏の人物

像を伺う 
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質問順  ９ 氏名 １番 大城 むつみ     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

２ ブックスタート事業

について 

 

 

 

 

 

３ 学校施設整備につい

て 

 

 

 

 

 

４ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

５ 資源ごみ袋について 

 

 

 

６ 潮平こども園施設跡

地利用について 

 

 

７ 道路行政について 

 

(1) 国指定を目指している南山城跡を取り

上げた「南山の誓い」という創作劇を 

市内の生徒を中心に、取り組めないか 

伺います 

 

 

(1) 令和４年度の絵本の配布状況について 

 

(2) アンケートの内容について 

 

(3) セカンドブックの見通しについて 

 

 

兼城中学校グラウンドから近隣住宅へボ

ールが飛び苦情が寄せられている。そこで伺

います 

(1) グラウンドの防球ネットの張り替えに 

ついて伺います 

 

 

(1) 取組状況と今後の展開について伺い 

ます 

 

 

(1) 資源ごみ袋廃止のその後の状況につい

て伺います 

 

 

(1) 潮平こども園施設跡地利用の取組に 

ついて伺います 

 

 

(1) 座波から兼城ハイツ向けの県道と長谷

寺から照屋向けの交差点ですが、また 

事故が発生しました。どのような注意 

喚起をすればよいのか伺います 
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質問順  10 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 熊野鉱山について 

 

 

 

 

２ ワクチン接種事業に

ついて 

 

 

 

 

３ 子供の貧困対策につ

いて 

 

 

４ 福祉行政について 

 

 

 

 

５ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) ５月 24 日に沖縄土石工業から埋蔵文化

財発掘の届出が提出されましたが、その

後の進捗を伺います 

  

 

(1) 新型コロナワクチンについて 

ア 最新の接種の意義を伺います 

 

(2) ＨＰＶワクチンの接種率を伺います 

 

 

(1) 養育費を受けるための公正証書の申請

で、市が補助した件数を伺います 

 

 

(1) 最新の放課後等デイサービスの平均の

支給日数及び支給件数と過去３年間の

推移を伺います 

 

 

(1) 給食センター建設におけるＰＦＩ事業

について 

ア 進捗を伺います 

 

(2) 牛乳について 

ア 年間の牛乳の食品ロス数を伺います 

 

(3) 栄養摂取の充足率について 

ア 充足率は満たされているか直近のデ

ータを伺います 

 

(4) 学校給食費の未納について 

 ア コロナ禍では未納の方からの徴収は

自粛していたようですが、今後の計画 

を伺います 
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質問順  10 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

６ 農業振興について 

 

 

 

 

 

 

７ まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

９ 平和行政について 

 

 

 

 

 

 

(5) コオロギ給食の予定はあるか伺います 

 

(6) 自校式の学校給食の可能性を伺います 

 

 

(1) 本市のＴＰＰに対応する施策を伺いま

す 

 

(2) 今後の有機農業を推進する具体的な計

画はあるか伺います 

 

 

(1) 新たなブランド構築について 

 ア 本市をネクタイ発祥の地として宣言

はできないか伺います 

 

(2) 車椅子ユーザーの方々が健常者と同じ

ようにカフェなどで食事ができるよう

事業者に対する設備工事の補助金を求

めます。本市の見解を伺います 

 

 

(1) パートナーシップ・ファミリーシップ制 

度について 

ア 本年の４月 17日に市当局と当事者で 

意見交換を行いました。その後の進捗 

を伺います 

 

 

(1) 沖縄「平和の礎」名前を読み上げる集い

について 

ア 参加されての感想を市長に伺います 
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質問順  10 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 アヒル取り競争につ

いて 

 

 

 

(1) 陳情の提出があるが市の見解を伺いま

す 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高騰から市民生

活を守る対策につい

て 

 

 

２ 自治体ＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）の推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ がん患者アピアラン

スケア用品購入費補

助について 

 

 

 

(1) 全市民を対象に「お米券」もしくは「商

品券」の現物給付を行う考えがないか見

解を伺う 

  

 

(1) 「書かないワンストップ窓口」の導入に

ついて 

ア 検討の進捗状況を伺う 

 イ 証明交付申請書等の統合化や申請書

様式の標準化に取り組むべきと考え

るが見解を伺う 

 ウ 北海道北見市が実施した「職員が市役

所窓口を利用してみたら実験」を本市

でも実施する考えがないか見解を伺

う 

 エ 北海道北見市が独自開発したフロン

ト業務を担う「窓口支援システム」や

「ＲＰＡ（ロボティック・プロセス・

オートメーション）」の導入について

見解を伺う 

 オ 「（仮称）糸満市ワンストップサービ

ス推進計画」を策定する考えがないか

見解を伺う 

 

(2) 水の使用量を遠隔で自動検針できる「水

道スマートメーター」を一部地域で試験

的に導入する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 医療用ウィッグや乳房補整具の購入費

補助について検討の進捗状況を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 運動健康ポイント制

度の導入について 

 

 

 

 

 

５ 防災減災対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 生理用品の無償提供

について 

 

 

 

７ 道路行政について 

 

 

(1) スマートフォンアプリを活用し、１日の

目標歩数を達成することでポイントが

たまり、市内の学校等にポイントを寄附

できる「運動健康ポイント制度」を本市

でも導入する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 糸満工業団地内の津波避難計画につい

て 

 ア 津波緊急避難ビルの指定状況を伺う 

 イ 民間事業者との津波緊急避難ビルに

関する協定の締結について、本市とし

て積極的に取り組むべきと考えるが

見解を伺う 

 ウ 津波避難訓練を実施する考えがない

か見解を伺う 

 

(2) 沖縄県が2025年度に運行予定の「消防防

災ヘリコプター」について事業概要を伺

う 

 

(3) 潮平地域の冠水対策として、西崎東水路

のマングローブや堆積土砂撤去の進捗

状況を伺う 

 

 

(1) 市役所庁舎トイレに生理用ナプキンを

無料で提供するディスペンサーの設置

について、検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 市道外かく線における通学路の交通安

全対策について 

 ア ファミリーマート糸満みなみ店付近

のＴ字路にカラー舗装等の安全対策

を実施する考えがないか見解を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 教育行政について 

 

 

 

９ 文化振興について 

 

 イ 市道せせらぎ通り線と交差する箇所

にカラー舗装等の安全対策を実施す

る考えがないか見解を伺う 

 ウ 通学路警戒標識を設置する考えがな

いか見解を伺う 

 

(2) 市道真壁前田原線道路改築工事につい

て、県道７号線（奥武山米須線）への取

付工事の進捗状況を伺う 

 

(3) 令和４年９月定例会一般質問でも指摘

した、市道Ｃ７号線いとま～る駐車場付

近にある倒壊の危険がある街灯につい

て、速やかに対策を講ずるべきと考える

が進捗状況を伺う 

 

(4) 市道Ｄ２号線の西崎第二団地前バス停

及び西崎運動公園前バス停について乗

り降りに支障がある部分の植樹帯を撤

去すべきと考えるが見解を伺う 

 

(5) 美々ビーチ駐車場入り口付近の消えた

横断歩道を早急に引き直すべきと考え

るが見解を伺う 

 

 

(1) 就学援助制度について、眼鏡購入費を援

助する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 「ミーカガン等、糸満海人（ウミンチュ）

の漁労具一式」の国重要有形民俗文化財

指定に向けた取組の進捗状況を伺う 

 

 



 - 26 - 

 

質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

10 女性デジタル教育・就

労支援事業について 

 

 

11 「こども基本法」第

11 条こども等の意見

の反映について 

 

 

12 海の安心安全につい

て 

 

 

 

13 福祉行政について 

 

 

 

14 消防行政について 

 

 

 

15 糸満市保育士奨学金

返済支援事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 南山城跡の国史跡指定に向けた取組の

進捗状況を伺う 

 

 

(1) 「糸満でじたる女子プロジェクト」につ

いて、令和５年度の取組状況を伺う 

 

 

(1) 「学生会議（議会）」や「若者会議（議

会）」を開催し政策に反映すべきと考え

るが見解を伺う 

 

 

(1) 自然海岸等での無許可営業をはじめ、反

社会的勢力の介入を未然に防ぐ対策に

ついて本市の対応を伺う 

 

 

(1) ひきこもり支援体制構築加速化事業に

ついて概要を伺う 

 

 

(1) 消防職員の再任用制度の運用等につい

て検討する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 令和５年度実施に向けた進捗状況を伺

う 
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質問順  12 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 医療的ケア児支援行

政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 障がい者バリアフリ

ー行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市当局が実施したアンケート調査につ

いて伺います 

 ア 調査結果から浮き彫りになった諸課 

題 

 

(2) 医療的ケア児の災害時の受入れ体制整

備について伺います 

 

(3) 市内のショートステイサービスの事業

所数について伺います 

 

(4) 他市町村に先駆けて医療的ケア児支援

行政を推進するための条例制定につい

て伺います 

 

 

(1) 行事や祭りにおける障がい者の参加に

ついて伺います 

 ア ６月21日の糸満ハーレーにおける障

がい者への対応（駐車場、観覧席等）

をどのように行ったか 

 イ 糸満大綱引行事における対応の予定 

 

(2) いとまん平和トリムマラソンにおける

障がい者の参加について伺います 

 ア 今大会を振り返り、課題の有無 

 イ 今後の障がい者ランナー参加者への

安全体制強化やコースの充実、宿泊体

制等 

 

(3) 視覚障がい者に対する情報支援につい

て伺います 

 ア どういう支援メニューがあるのか 
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質問順  12 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 多文化共生行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 字糸満の伝統行事に

ついて 

 

 

 

 

 

５ 動物福祉行政につい

て 

 

 

 

 

６ 交通安全行政につい

て 

 

 

 

 

 

７ 平和・文化財保護教育

行政について 

 

(1) 中央図書館を多文化共生行政サービス

の拠点とすることについて伺います 

 ア 外国人対応のために「やさしい日本

語」を活用する考えはありますか 

 イ 交流支援活動としての文化交流イベ

ントを実施する考えはありますか 

 ウ 学習支援活動としての「日本語ボラン

ティア教師」養成講座を実施する考え

はありますか 

 

(2) 技能実習生等の研修センターを整備す

る考えはあるか伺います 

 

 

(1) 糸満ハーレーの行事委員会における市

の役割について伺います 

 ア 漁協や自治会、市当局の役割分担 

 イ 今年の市からの補助金額 

 ウ 今後の課題 

 

 

(1) 糸満ハーレーにおける「アヒル取り競

争」について伺います 

 ア 市の見解 

 イ 代替案の有無 

 

 

(1) ６月５日に発生した市道外かく線（ファ

ミリーマート付近）における人身事故に

ついて伺います 

 ア 同事故を把握しているか 

 イ 今後の安全対策 

 

 

(1) 米須地区のシーガーアブの保全につい

て伺います 
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質問順  12 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

８ 地域活性化行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

ア 現在の状況 

 イ 市の見解と今後の取組 

 

 

(1) 糸満幼稚園跡地の利活用について伺い

ます 
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質問順  13 氏名  21番 徳元 敏之   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市民生活環境問題に

ついて 

 

 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

 

４ 国立自然史博物館に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 物価高騰や市場価格下落に対する畜産

農家への本市の支援策はどうなってい

るのか伺う 

 

(2) 市独自での支援対策はあるのか伺う 

  

(3) 経営安定対策事業で所得補償は十分に

機能しているのか伺う 

 

 

(1) カラス被害について 

 ア 本市の被害実態について伺う 

 イ どのような対策が有効なのか伺う 

 ウ 市で害鳥指定はできるのか伺う 

 

 

(1) 市道米須大度線の整備について 

 ア 進捗状況はどうなっているのか伺う 

 イ 早急な整備が必要だと思うが当局の

見解を伺う 

 

 

(1) どのような施設なのか伺う 

 

(2) 本市に誘致すべきだと思うが見解を伺

う 
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質問順  14 氏名 ６番 伊敷 郁子   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

(1) 待機児童について 

ア ６月１日現在の待機児童数を伺う 

イ 次年度以降の入所児童数を伺う 

ウ 待機児童解消に向けての施策を伺う 

 

(2) 認可外保育施設について 

ア こども家庭庁によると認可外保育 

施設への立入調査は、全国で43.6％ 

しか実施されていないとのことです

が、本市では毎年行われていますか 

イ 厚生労働省からの「保育所における 

食事の提供ガイドライン」に沿った 

食事の提供はなされていますか 

ウ 認可外保育施設の質の確保と向上に

ついて本市の取組を伺う 

 

(3) 兼城こども園と西崎こども園の「公私連

携幼保連携型認定こども園」移行につい

て 

ア 両園の移行について保護者への説明

及び理解は得られているか伺う 

 イ 保育士不足の中、移行後の保育士の 

確保は保護者に不安を与えないと 

確約できるか伺う 

 ウ 両園の貸付けを受ける保育施設の選

定の経緯を伺う 

 エ 両園で現在勤務している保育士等の

今後の処遇について伺う 

 

 

(1) 教職員の働き方改革について 

 ア ３月にも質問しましたが、現状打開に

ついての新たな取組を伺う 

 イ 産休・育休や病休から復帰する時の 

支援策を伺う 
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質問順  14 氏名 ６番 伊敷 郁子     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

３ マイナンバーカード

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市民サービスについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ ６月 20 日の新聞報道で那覇市におい

て労働安全衛生法で定められた産業

医の未配置が大きく報じられていま

したが、本市の状況を伺う 

 

 

(1) マイナンバーカードの申請について 

 ア 本市の申請状況を伺う 

 イ 障がい者の申請状況を伺う 

 ウ 来年秋に現在の健康保険証を廃止し

てマイナンバーカードに一本化する

ことで無保険になる人々が出るので

はないかと危惧するが、大丈夫か伺う 

 エ マイナンバーカードによるトラブル

が全国的に多発しているが、本市は問

題ないか伺う 

 

 

(1) 昨年３月定例会で死亡後の手続を専用

の窓口を設けワンストップで行うため

に「お悔やみ課」の設置を要望しました。 

そこで伺う 

 ア 本市の年間の死亡者数 

 イ 「課」設置に向けての進捗状況 

 ウ 今後の本市の取組について伺う 

 エ 今年度新たに作成された「おくやみ 

ハンドブック」の周知方法を伺う 

 オ 新たに作成された「おくやみハンド 

ブック」を利用された方がいるか、 

役に立っているか感想などもあれば

伺いたい 

 カ 市民が死亡するときに市から何かし

らの「お悔やみ金」は支払われるか 

伺う 
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質問順  14 氏名 ６番 伊敷 郁子     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 市内各種団体の育成

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キ 出生するときに「おめでとう」の意味

でお祝い金が支給されるのなら、死亡

するときにも「お悔やみ金」の支給を

することは市民を大切に思うことの

表現になると前向きに検討していた

だきたいが意志を伺う 

 

 

(1) 市内には、市から補助金を受け活動して

いる各種団体がありますが、その育成に

ついてどのような施策を行っているか

伺う 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市行政施設電気

料金について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 電気料値上げに伴う

支援について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 販路拡大事業につい

て 

 

 

 

 

４ 子育て支援について 

 

 

(1) 令和５年５月 17 日の新聞報道で電気料

金 33.3％値上げと掲載があり、糸満市所

管施設の予算措置について伺います 

 ア 令和３年 10 月から令和４年９月まで

の施設別の電気料金は幾らか 

 イ 値上げ分の予算措置はどのように行

うのか 

 

 

(1) 電気料金値上げ分の補填として、令和５

年９月使用分まで国と県が補助するこ

とが決まっているが、10月使用分以降に

ついて、糸満市として支援することは検

討しているか伺います 

 ア 一般家庭への支援について 

 イ 法人企業への支援について 

 

 

(1) 本年度の販路拡大事業の目的と事業内

容について伺う 

 ア 予算規模について 

 イ 予定している事業内容について 

 

 

現在、子供を真ん中においた社会づくりへ

の大きな一歩として、こども家庭庁の創設や

兵庫県明石市のように「こどもを核としたま

ちづくり」を掲げている地域も存在しており

ますが、本市での支援について伺う 

(1) ファミリーサポートについて 

 ア ファミリーサポートの目的 

 イ ファミリーサポート利用の流れ 

 ウ ファミリーサポートの直近３年間の

利用者数 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 障がい者雇用につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 不登校とひきこもり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 放課後等デイサービスについて 

 ア 放課後等デイサービスの目的 

 イ 放課後等デイサービス利用者数 

 ウ 放課後等デイサービスの利用日数に

ついて 

 

 

岡山県総社市において「総社市障がい者千

五百人雇用推進条例」を施行し、障がい者が

安心して働く機会を築き上げています。そこ

で伺います 

(1) 本市での障がい者の雇用について 

 ア 雇用推進条例はあるか 

 イ 障がい者の雇用状況は把握している

か 

 ウ 市役所内での障がい者雇用人数につ

いて 

 

 

8050の社会問題が深刻化する中、子供たち

の不登校も深刻化しているようですが本市

の不登校、ひきこもりの支援について伺う 

(1) 不登校について 

 ア 小学生の不登校児の人数（直近５年） 

 イ 中学生の不登校生の人数（直近５年） 

 ウ 不登校生の進学・就職者の人数（直近

５年） 

 エ 不登校児童・生徒の学校及び学校以外

の支援について 

 

(2) ひきこもりについて 

 ア ひきこもりの定義について 

 イ ひきこもり者の人数把握方法 

 ウ ひきこもり者への支援について 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 学校施設整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 三和地域の活性化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 企業誘致推進事業に

ついて 

 

喜屋武小学校の運動場は平成４年の整備

後、現在まで改修されることなく荒れ果てた

状態になっています。島尻の少年サッカー大

会も行われますが、芝生が雑草化し根っこが

浮き、ボールをパスしてもバウンドが変わる

など支障を来しております。幸い大きなけが

は少ないようですが、いつ大きなけがにつな

がるか心配であります 

(1) 早急な運動場全体の改修が必要だと思

うが市の対応を伺う 

 

 

急速に進む高齢化や過疎化も特に三和校

区での過疎化が深刻な問題になっておりま

すが、三和校区の活性化について伺います 

(1) 三和校区の人口減少について（直近 30

年の５年ごとの推移） 

 

(2) 三和中学校の卒業生の人数（直近 30 年

の５年ごとの推移） 

 

(3) 三和校区内で人口減少の少ない字はど

こか 

 

(4) 三和校区の人口減少問題を解決するた

めの本市の取組について 

 

 

企業誘致推進事業は当初予算より増額補

正を行っておりますが、企業ニーズ調査を行

う目的とニーズ調査の内容について伺う 

(1) 当初予算での事業内容 

 

(2) 補正で行う企業ニーズ調査等委託業務

の内容 
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質問順  16 氏名   15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 嘉手志川公園整備計

画について 

 

 

２ 市有地の売買行為に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 進捗状況を伺います 

 

 

 

(1) 地方自治法第 234条とは何か伺います 

 

(2) 字糸満 1943番地 37を貸していた期間を

伺います 
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質問順  17 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市有地について 

 

 

 

 

２ 条例制定について 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

４ 地域ブランド調査に

ついて 

 

 

 

５ 農業振興行政につい

て 

 

 

 

 

６ 水道行政について 

 

 

 

 

７ 公園の遊具の改修及

び取替えと公園の有

効活用について 

 

 

 

(1) ボウリング場跡地付近の土地について 

 ア 土地売却に至った経緯を伺う 

 イ 賃借権譲渡申請書とは何か伺う 

 

 

(1) 西崎６丁目付近の客引きについて 

 ア 市の見解を伺う 

 

 

(1) 防災センター建設について 

 ア 建設場所の決定について経緯を伺う 

 

 

(1) 糸満市民向けに満足度に関するアンケ

ート調査について 

 ア 調査したことがあるか伺う 

 

 

(1) 農業用ビニールハウスの再生支援につ

いて 

 ア 国、県、市の補助メニューがあるのか

伺う 

 

 

(1) 水道メーター工事の案内について 

 ア 誤送付は何件あったのか伺う 

 イ どのような対応を行ったのか伺う 

 

 

(1) 具体的な今後の対応策と公園の有効活

用へ向けた取組について伺う 
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質問順 17 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 財政健全化に向けた

取組について 

 

 

９ 市の人口動態統計に

ついて 

 

 

(1) 市長就任後、具体的にどのような取組を

行ってきたのか伺う 

 

 

(1) 今後の課題およびその対策について伺

う 
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質問順  18 氏名  ３番 山内 竜二   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 県道７号線賀数団地

入り口について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ オストメイトサポー

トについて 

 

 

県道７号線賀数団地前では朝夕の通勤通

学時間帯で渋滞が発生しています。賀数団地

への出入口は県道７号線に接した１か所し

かないのですが、渋滞時に信号待ち車両が塞

いでしまい団地からの出入りが困難な状況

があります。車両２～３台分のスペースがあ

ればスムーズに団地への出入りが行えるこ

とから、車両停止禁止域設定陳情が賀数団地

自治会より糸満市と沖縄県に提出されてい

ます。そこで伺います 

(1) 県道７号線賀数団地前での車両停止禁

止域設定陳情に対する市の対応状況に

ついて伺います 

 

 

 様々な病気や事故などにより、おなかに排

せつのための「ストーマ（人工肛門・人工膀

胱）」を造設した人を「オストメイト」とい

います。オストメイトはストーマ用装具を装

着することによって、手術前と同じように社

会生活を送ることができるようになりまし

た。医学の進歩により救えなかった命をつな

ぎとめることができるようになり、年々オス

トメイトは人口が増加しています。しかし、

社会環境がオストメイトへの対応が遅れて

いる状況が問題となっています。そこで伺い

ます 

(1) 糸満市のオストメイトの人口を伺いま

す 

 

(2) 糸満市のオストメイトへの対応を伺い

ます 

 

(3) 糸満市の災害時におけるオストメイト

対策を伺います 
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質問順  18 氏名  ３番 山内 竜二   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 低所得世帯の子供た

ちへの学習支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市庁舎防災減災対応

の状況について 

 

 

５ 災害時の要配慮者へ

の対応について 

 

 

６ 観光振興基本計画の

改定について 

 

政府や地方自治体は低所得世帯の子供た

ちに学習支援や生活支援を行うための様々

な取組を行っています。例えば学習支援の一

環として、学習塾や予備校の利用費用の一部

を助成する制度や学校での補習や家庭学習

支援のための教材や機器の提供が行われて

います。また、生活支援では低所得世帯に対

する給付金や福祉サービスの拡充、食料品や

生活必需品の支援などが行われています。そ

こで伺います 

(1) 糸満市は小中高校生へ学校以外の学習

支援等でどのような福祉サポートを行

っているか伺います 

 

(2) 他の市町村の支援例を伺います 

 

 

(1) 市庁舎防災減災対応の状況について伺

います 

 

 

(1) 災害時の要配慮者への対応について市

の対応状況を伺います 

 

 

平成28年度から令和７年度までの10年間

を計画期間とする「糸満市観光振興基本計

画」が平成27年度に策定されました。同計画

では将来像を「風土と人々の営みにふれあえ

る結人（ゆいんちゅ）のまち糸満」と定め、

観光振興につながる各種施策の取組を進め

ています。そこで伺います 

(1) 観光振興基本計画の改定について内容

を伺います 
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質問順  19 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 文化財について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 災害時対応について 

 

 

 

 

４ 安心安全な地域づく

りについて 

 

(1) 教育環境整備について 

ア 義務教育施設の震災対策について伺

う 

イ 老朽化した給食センター整備につい

て伺う 

 

(2) 教育の無償化について伺う 

 

(3) 教職員の働き方改革について伺う 

 

(4) 給食費負担軽減化に地方創生臨時交付

金の活用について伺う 

 

 

(1) 糸満市の国・県・市指定の文化財につい

て 

 ア 有形文化財、無形文化財、民俗文化財、

記念物、文化的景観及び伝統的建造物

群保存地区の数と主なものを伺う 

 

(2) ウミンチュ漁労具の文化財指定につい

て 

 ア 経緯を伺う 

 イ 進捗状況を伺う 

 ウ サバニの位置付けについて伺う 

 

 

(1) 行政の取組について伺う 

 

(2) 地域との協力体制について伺う 

 

 

(1) 空き家対策について 

 ア 空き家調査について伺う 

 イ 具体的な活用方法について伺う 
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質問順  19  氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 公有地の処分につい  

て 

 

 

 

６ 旧南部病院跡地につ

いて 

 

 

 

(1) 市有地の処分について 

 ア 処分に至るまでの経緯 

 イ 過去３年間の市有地処分箇所 

 

 

(1) 旧南部病院跡地について 

 ア 旧南部病院施設購入に対する県と医

療法人との交渉について伺う 

 イ 土地利用について伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満市財産管理につ

いて 

 

 

３ 市民健康行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ヤングケアラーにつ

いて 

 

 

(1) 学校給食センター建設整備計画につい

て 

 ア 建設事業計画の進捗状況について伺

う 

 

(2) 高嶺小学校校舎移転改築事業計画につ

いて 

 ア 新たな用地取得及び地域説明会につ

いて伺う 

 イ 新校舎配置計画について伺う 

 ウ 新校舎開校までのタイムスケジュー

ルについて伺う 

 

 

(1) 市有地財産処分の在り方について伺う 

 

 

 

(1) 低出生体重児（リトルベビーハンドブッ

ク）について 

 ア 沖縄県の取組について伺う 

 イ 糸満市の取組について伺う 

 

(2) 沖縄県骨髄バンクドナー助成事業につ

いて 

 ア 上記事業内容について伺う 

 イ 他市町村の取組状況について伺う 

 ウ 本市でも同事業を実施する考えはな

いか市当局の見解を伺う 

 

 

(1) 沖縄県独自のヤングケアラー実態調査

報告について市当局の見解を伺う 
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質問順 20 氏名 20番  新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 水産振興行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ こども保育行政につ

いて 

 

 

７ 道路整備行政につい  

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 糸満市土地開発公社

について 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合新事務所への支援に

ついて伺う 

 

(2) 糸満漁港中地区（ハーレー会場）の放置

船について市当局の見解を伺う 

 

(3) 糸満漁業協同組合監修、「海人のイカ煎

餅」の販路拡大に本市としてどのように

取り組んでいくのか市当局の見解を伺

う 

 

 

(1) 待機児童解消に向けての市当局の見解

を伺う 

 

 

(1) 国道331号の拡幅及び歩道の整備につい

て 

 ア 三和地域（伊原、米須、大度、摩文仁、

福地）５自治会からの陳情について市

当局の見解を伺う 

 

(2) 市道外かく線の交通安全対策について

市当局の見解を伺う 

 

(3) 字兼城516番地の２大川区公民館前から

同441番地までの区間の冠水対策につい

て伺う 

 

 

(1) 糸満市南部病院跡地等造成事業基本計

画について 

 ア 基本計画の概要について伺う 

   

 

 

 

 

 

 

 


